

Band 7, Heft 2, April 2000

Vol. 7, Issue 2, April 2000

Editorial

- 69 Wellness – Kur – Rehabilitation**
Marktl, W. (Wien)

Übersichtsarbeit

- 71 Veröffentlichung von Dissertationen zu unkonventionellen medizinischen Therapie- und Diagnoseverfahren – ein Beitrag zum «publication bias»**
Zimpel, T.; Windeler, J. (Heidelberg)

Originalarbeiten

- 75 Einfluss von Schwefeltrinkkuren auf Parameter des Lipidstoffwechsels, den antioxidativen Status und die Konzentration von Peroxiden bei Kurpatienten**
Scheidleder, B.; Holzer, F.; Marktl, W. (Wien)
- 79 Wirksamkeit und Verträglichkeit von Baldrian versus Oxazepam bei nichtorganischen und nichtpsychiatrischen Insomnien. Eine randomisierte, doppelblinde, klinische Vergleichsstudie**
Dorn, M. (Elz)
- 85 Häufigkeit der Anwendung konventioneller und unkonventioneller Therapiemaßnahmen bei Patienten mit Morbus Bechterew**
Curda, B.; Luxl, M.; Glauninger, P.; Falkenbach, A. (Bad Gastein-Böckstein)

Kongressberichte

- 89 Internationales Symposium über «Die Moorthherapie auf dem Weg ins nächste Jahrtausend» in Bad Kissingen vom 21. bis 24. Oktober 1999**
Beer, A.-M. (Hattingen)
- 90 Soviel Schulmedizin wie nötig, soviel Naturheilverfahren wie möglich. Erstes Symposium «Naturheilverfahren, Ganzheitsmedizin und Komplementärmedizin» am 13. November 1999 im Krankenhaus Agatharied**
Beck, T. (Agatharied)

Peer Review: Jedes Manuskript wird von der Redaktion und von externen Gutachtern geprüft.

Editorial

- 69 Wellness – Cure – Rehabilitation**
Marktl, W. (Wien)

Review Article

- 71 Publications of Theses Concerning Complementary Medical Therapy and Diagnosis Procedures – a Contribution to Publication Bias**
Zimpel, T.; Windeler, J. (Heidelberg)

Original Articles

- 75 Influence of Sulphur Administration on Lipid Levels, Antioxidative Status and Peroxide Concentration in Health Resort Patients**
Scheidleder, B.; Holzer, F.; Marktl, W. (Wien)
- 79 Baldrian versus Oxazepam: Efficacy and Tolerability in Non-Organic and Non-Psychiatric Insomniacs. A Randomised, Double-Blind, Clinical, Comparative Study**
Dorn, M. (Elz)
- 85 Use of Conventional and Unconventional Therapies among Patients with Ankylosing Spondylitis**
Curda, B.; Luxl, M.; Glauninger, P.; Falkenbach, A. (Bad Gastein-Böckstein)

Congress Reports

- 89 International Symposium on 'Die Moorthherapie auf dem Weg ins nächste Jahrtausend (Peat Therapy on the Way to the Next Millennium)', Bad Kissingen, October 21–24, 1999**
Beer, A.-M. (Hattingen)
- 90 As Much Orthodox Medicine as Necessary, as Much Natural Remedies as Possible. First Symposium on 'Natural Remedies, Holistic Medicine and Unconventional Medicine', November 13, 1999, Hospital of Agatharied**
Beck, T. (Agatharied)

Peer Review: Each manuscript is evaluated by the editors and by external peer reviewers.